



PAN desaprueba proyecto de reforma militar que tejen Morena y PRI

La bancada del PAN en el Senado anunció que no respaldará la nueva propuesta que construyen Morena y el PRI para mantener el Ejército en las calles hasta 2028 en tareas de seguridad pública, proyecto que prevé evaluaciones del Congreso de la Unión, de la sociedad civil y supervisión internacional de su desempeño. Aseguró que la estrategia es fallida y los resultados en 4 años son: feminicidios, asesinatos y desaparecidos.

“Absolutamente no, porque la estrategia es una estrategia fallida, porque claramente ya tenemos cuatro años y los resultados son feminicidios, asesinatos, desaparecidos. No vamos a continuar con esta estrategia y no la vamos a respaldar”, afirmó la vicecoordinadora del PAN en el Senado Kenia López.

Ella también presidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Senado, advirtió que el blanquiazul no apoyará esta “irresponsable estrategia” que tiene en marcha el gobierno del presidente López Obrador.

CLAUDIA ANAYA, A FAVOR

A su vez la senadora del PRI, Claudia Anaya se manifestó a favor de elaborar una contrapropuesta conjuntamente con el grupo de contención que se elabore con las aportaciones de todos los grupos parlamentarios para llegar a un acuerdo sobre la presencia de las Fuerzas Armadas en tareas de seguridad.

Reconoció que cada legislador puede tener sus ideas sobre

este tema, pero insistió en trabajar en equipo para sacar adelante una propuesta que satisfaga a todos los grupos parlamentarios pero sobre todo que sirva a México.

ABYECCIÓN

La vice coordinadora del PAN en el Senado, también criticó la “abyección de los senadores de Morena hacia el presidente López Obrador”, pues consideró que más allá de la defensa incondicional que hace de todas sus propuestas por más absurdas o perjudiciales que sean para el país, lo que defienden es su sueldo y cargo y no a los mexicanos.

“Una abyección al Poder Ejecutivo es una vergüenza”, criticó. Solo tratan —dijo— de quedar bien con el presidente.

Rechazó también los calificativos de “desmesurado” que aplicó el coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal al presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel, por las críticas que hiciera al Presidente por la consulta ciudadana que pretende realizar.

“¿Desmesurado?, desmesurado es la forma en la que López Obrador aplasta a sus compañeros de Morena, aquí en el Senado de la República, desmesurado es irse a un hotel de enfrente del Senado de la República y darles instrucciones a los legisladores del pueblo de México. Desmesurado es no reconocer otro poder, como es el Poder Legislativo”, estableció ●